

## Un colis surprise...!

**MA Nancy-Maxéville** 

Le 06 septembre 2024

Depuis le début de la semaine les détenus ont les yeux rivés vers le ciel et ce n'est pas dans le but d'admirer le paysage...

Un sac livré par drône s'est accroché dans les filins anti-hélicoptère aux abords des MAH1 et MAH3.

Si ce colis n'était pas coincé là depuis plusieurs jours, cette situation pourrait sembler presque amusante...

Ce n'est que ce jeudi 05 septembre, que le sac sera récupéré.

Une opération qui n'aura duré que quelques minutes, réalisée par le « prestataire privé » à l'aide d'un grappin...

## Résultat : 1 téléphone et des produits stupéfiants !

Le bureau local UFAP UNSa Justice de Nancy-Maxéville le répète : les objets ici saisis (drogues, téléphones) représentent un réel danger et alimentent divers trafics au sein de notre établissement.

L'UFAP UNSa Justice de Nancy s'interroge sur le fait qu'il n'y ait pas eu de consignes données aux Personnels de l'infrastructure (PCI, miradors...) sur la présence de cet objet.

Nous profitons de ce communiqué pour exiger de l'administration qu'elle respecte ses engagements, notamment sur le déploiement du système anti-drone tant attendu !!!

Une antenne devait être installée durant le mois de juillet! A l'heure actuelle et sans mauvais jeux de mots : c'est silence radio... !!!

Les Personnels sont fatiqués et lassés des promesses non tenues!

Le secrétaire local EMOND.G

